

HAUT-COMMISSARIAT DE LA REPUBLIQUE  
EN POLYNESIE FRANÇAISE

*Cabinet*  
*Bureau de la communication Interministérielle*

Papeete, le 24 mai 2017

**INFORMATION MEDIAS**

**Entretien avec M. Philippe COUTURAUD, nouveau Vice-Recteur de  
Polynésie française**

M. René BIDAL, Haut-Commissaire de la République, s'est entretenu, ce matin, avec M. Philippe COUTURAUD, nouveau Vice-Recteur de Polynésie française. Il était précédemment inspecteur d'académie dans le département du Rhône. Il succède à M. Jean-Louis BAGLAN.



**Contact Presse**

[communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr](mailto:communication@polynesie-francaise.pref.gouv.fr)  
[www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr](http://www.polynesie-francaise.pref.gouv.fr)